



今年はネットで ピンクシャツデー

主催：NPO カプラー いじめ、不登校 ピンクシャツデー部門 支援ピンクシャツデー日本

カナダで始まったいじめ反対運動です。毎年2月最終水曜日に全世界で取り組まれています。私たちは前身の団体から日本では2012年から様々な機会イベントを行ってきました。

でも今年は場所を限定したイベントを行いません。何年か行って見て平日に人が集まるのが難しいからです。また日本では色々な団体が取り組むようになったのですが年々規模が大きくなり、お金も使わなければいけないようなあり方に疑問も感じるようになったからです。

一方でいじめが原因で引きこもりになった人や不登校の子どもが参加できないでいます。でもネットなら、スマホなら参加できます。それは見るだけでも良いのだと思います。

そこで今年はいじめを特定で場所を会を持たず、当日までに多くの方からメッセージをいただき、それを動画にして当日流したいと思います。

詩、絵、俳句、短歌、写メ、動画 etc なんでも良いです。コメントだけでも良いです。

お名前、性別、年齢の記載は無くても構いません、

当日はコメントをいただければ嬉しいですが、見るだけでもかまいません。

*これを書いている私も子供のころ病気で学校に行けなかったこともあります、オール1だったこともあります。沢山沢山嫌な思いもしましたが、その倍の優しさももらいました。その時は素直になれませんでした。今は感謝しています。

ですから少しでも誰かに優しい言葉をかけたいのです。この世を去る前に少しでも優しくありたいのです。

ピンクシャツデーとは。

2007年カナダ、9年生（日本ならば中学3年生）の男子生徒が新学期にピンクの服を着て登校しました。ですがピンクを着る男の人はホモセクシャルと考える人が多いことから、ホモセクシャルだといじめられ登校しなくなりました。

それを知った12年生（日本ならば高校3年生）の男子2人は、ピンクのシャツ50枚やそのほかピンク色のものを購入し、男の子のために明日ピンクのものを着てくれるか、ピンクのものを身につけてくれるようメールやネットの掲示板で友人知人たちに呼びかけました。

翌朝、校門で二人はピンクのシャツ50着を用意し、皆に着てもらおうと待っていました。

ですが呼びかけ以上の学生がピンクの服やピンク色の物を身につけて登校し、とうとう学校中がピンク色に染まり、いじめは自然となくなりました。

それ以来、毎年2月最終水曜日に学校や職場、あらゆる場所にピン

当日までの流れ

メッセージ募集（一言でも可、詩、絵、写メ、俳句、短歌、動画、何でも etc）

徐々に画像、編集した動画 UP
Twitter、youtube、ツイキャス
FB etc

2/24（土）8:45～9:30
天野家ちゃんねる で一部紹介
AinverTV sticam showroom
コメントいただけると嬉しいです。出演者募集

2/28（水）本放送
各種媒体で一日流します・
コメントをお待ちしています。

詳しくはピンクシャツデーNIPPONのHPで。

連絡先 tetsuwann.amano@gmail.com

電話 03-3704-7026



